

Genève

Le Courrier
1211 Genève 8
022/ 809 55 66
www.lecourrier.ch

Genre de média: Médias imprimés
Type de média: Presse journ./hebd.
Tirage: 7'200
Parution: 5x/semaine



Page: 2
Surface: 39'854 mm²



Festival
10-15.7.18
Lausanne

Ordre: 3008781
N° de thème: 034.024

Référence: 70245724
Coupage Page: 1/1



FESTIVAL, LAUSANNE

La Cité va vibrer sur les rythmes du Sud

Dix danseurs et quatre instrumentistes sur le plateau, qui s'engagent avec une énergie «monstre», annonce le festival. Dans une scénographie d'échafaudages, il s'agit de construire l'avenir. Des corps combattants vont s'en charger dans *Monstres-on ne danse pas pour rien* du chorégraphe congolais DeLaVallet Bidiefono. «Danser au Congo, c'est se battre deux fois», a-t-il coutume de dire. Avec son compatriote Dieudonné Niangouna, ils ont aussi appelé leur création «Monstres» en hommage à celles et ceux qui résistent, avec hargne et poésie, aux dictatures bien installées. Leur pièce est à voir ce soir, à 22 h 30, sur la scène de La Châtelaine au cœur de la Cité. Le Festival y prend ses quartiers dès aujourd'hui, 17 h 30, et fera battre la ville six jours durant.

CDT/ CHRISTOPHE PEAN

Du 10 au 15 juillet, Festival de la Cité, Lausanne, www.festivalcite.ch